



次は、巨大ネットの森「SUMIKA」での活動です。最大の高さが11mもある巨大ネットが2基あるアスレチックで、屋内では日本最大の大きさだそうです。薄暗い空間から、鳥や動物たちの鳴き声も聞こえ、まさに「動物たちの隠れ家」という感じです。係の人の説明（注意等）を聞いた後、「自由遊び」をしました。巨大なネットによじ登ったり、追いかっこをしたりしている子。2つのトランポリンでジャンプを繰り返したり、ハンモックネットをブランコのように揺らしたりして遊ぶ子。「キャー、やめて!」「先生、つかまさないで!」などという声が、あちらこちらから聞こえます。本当に楽しそうです。中には、10mを超えるネットの頂上付近まで登っていく子も。あっという間の40分間でした。



「SUMIKA」での活動の後は、昼食場所の中央エントランス広場へ。待ちに待った「お弁当」の時間です。芝生の上でクラスごとに輪になって食べました。朝から気になっていた、愛情がたっぷり詰まった「お弁当」。久しぶりに屋外で食べるお弁当の味は格別だったのではないのでしょうか。昼食後は、「SUMIKA」の近くにある「デコボコ広場」で遊びました。友だちや先生と追いかっこをしたりして楽しい時間を過ごすことができました。



昼食後はトイレを済ませ、バスで「HONDA コレクションホール」へ向かいました。ホンダの自動車やオートバイが展示してある博物館で、会社の歴史を知ることができます。特に3階にはF1で使われた実車がずらりと展示されていて、見る者を圧倒します。子ども達よりも目を輝かせて見ていたのは、「車好きのバスの運転手さん達」でした。見学をした後、クラスごとに記念写真を撮りました。



楽しく活動している様子が写真からうかがえます。ただ見学するより、子ども達は自分で体験したり遊んだりの方が楽しいようです。特に「キャストウォーク」では、新しい発見もあり充実した時間が過ごせました。